

## ABSTRAK

Profitabilitas merupakan rasio yang digunakan untuk mengukur seberapa besar kemampuan perusahaan memperoleh laba dalam hubungan dengan penjualan, aktiva maupun laba dan modal sendiri. Profitabilitas menunjukkan kemampuan perusahaan untuk menghasilkan laba, baik dari penjualan maupun dari total asset yang dimiliki.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui adanya pengaruh secara simultan dan parsial antara *corporate social responsibility*, *leverage*, dan ukuran perusahaan terhadap profitabilitas perusahaan pada sektor makanan dan minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2013 – 2016.

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini adalah teknik *purposive sampling*. Sampel dalam penelitian ini adalah sebanyak 13 sampel dalam kurun waktu 4 tahun sehingga didapat 52 total sampel perusahaan. Teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi data panel dengan menggunakan aplikasi *Eviews 8*.

Berdasarkan hasil penelitian, variabel *corporate social responsibility*, *leverage*, dan ukuran perusahaan secara simultan berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas perusahaan, dimana variabel profitabilitas, *leverage*, dan ukuran perusahaan dapat mempengaruhi perataan laba sebesar 82.1% dan sisanya 17.9% dipengaruhi oleh faktor lain di luar variabel penelitian. Secara parsial, variabel *leverage* yang diproksikan dengan menggunakan *Debt to Equity Ratio* (DER) berpengaruh negatif terhadap profitabilitas perusahaan serta ukuran perusahaan yang diproksikan dengan menggunakan logaritma natural total aset berpengaruh negative terhadap profitabilitas perusahaan. Sedangkan variabel *corporate social responsibility* yang diproksikan dengan menggunakan GRI 4 tidak berpengaruh terhadap profitabilitas perusahaan.

Dari hasil penelitian yang menunjukkan adanya pengaruh negatif antara *leverage* dan ukuran perusahaan terhadap profitabilitas perusahaan, maka investor diharapkan agar lebih berhati-hati dalam mengambil keputusan investasi pada suatu perusahaan, dengan memanfaatkan informasi yang diungkapkan pada laporan keuangan dan laporan tahunan perusahaan secara tepat untuk pengambilan keputusan investasi.

**Kata Kunci:** Profitabilitas, *Corporate Social Responsibility*, *Leverage*, Ukuran Perusahaan.